

7月 誕生日会

HAPPY BIRTHDAY!
H29. 7. 11(火)



今日は、7月生まれの誕生日会がありました。

1人お休みで、10人の子ども達がみんなの前に立ちました。にじ組、もも組、きく組の子ども達は、さすがお兄さんお姉さんです★名前を呼ばれると「はい！」と右手をあげて返事をしてくれました!(^^)!

ちょっと恥ずかしそうに前に出てきた小さなお友達も、かわいらしく「はい」と返事をして出てきてくれました。子どもたちの可愛らしい表情を、どうぞご覧下さい。



あと約半月で8月に入ります。8月は、広島・長崎の「原爆の日」や「終戦記念日(8/15)」を通して、「戦争・平和」について考える大切な時期でもあります。



今日は「戦争・平和」について、先生からお話がありました。「戦争・平和」そのものを理解するのは、まだ難しい年齢ではありますが、「たくさんの方が苦しみなくなった“戦争”があった



ということ」「今、食べ物を当たり前のように口にできていることが幸せということ」「意見が違っても、叩いたり蹴ったりするのではなくて、話し合いをすると“けんか”にならないかもしれないこと」etc. 子ども達は、自分の目や耳でしっかり話を聞き、自分のことに置き換えながら、子どもたちなりにしっかり感じていたようです。

その後は、**菊組の発表会★**
可愛いおばけのダンス  を
見せてくれました♪



夏祭りももうすぐなので、
最後にみんなで夏祭りの時に踊る「きのこ音頭」を踊りました  みんなノリノリです♪♪夏祭りでは、みんなで賑やかに踊れるように子どもたちも楽しみにしています!!よろしくお祈りします★



Thank You